

## **Katasteramt**

Von einer Vielzahl der Orte des Kreises und der Stadt Lauban lagern im poln. Staatsarchiv Katasteramtsunterlagen.  
Es handelt sich hierbei um Flur-, Gebäude-, Liegenschaftsbücher und Eigentümerverzeichnisse.

Sie wurden Mitte des 19. Jh. eingeführt und lösten seinerzeit die Schöppenbücher ab.  
Aus den Katasterunterlagen lassen sich Flächen und Besitzerreihen ableiten, welche bis zum Ende der deutschen Verwaltung 1945 geführt wurden.

Bisher waren diese Unterlagen für die Öffentlichkeit gesperrt, Auszüge nur nach erheblichen Verwaltungs- und Kostenaufwand zu erlangen.  
Diese Praxis hat sich erfreulicher Weise geändert.

Anfragen sind zu richten an  
die polnische Staatsarchivfiliale in Boleslawiec (Bunzlau).